



Taufe des Herrn

10. Jänner 2016

Dank:

Anlässlich des Begräbnisses von Frau Maria Amering wurde ein Betrag von € 800,00 für die Errichtung eines behindertengerechten Einganges in unsere Pfarrkirche gespendet.

Die Veranstalter des Punschstandes nach der Hl. Christmette erhielten € 475,- freiwillige Spenden und stellen diese zur Gänze für soziale Zwecke in der Pfarre zur Verfügung.

Für die Ausbildung einheimischer Priester in der Mission konnten € 1.017,13 überwiesen werden.

Ein herzliches Vergelt` s Gott allen.

Ökumen. Gottesdienst: Im Rahmen der Weltgebetswoche für die Einheit der Christen feiern wir nächsten Sonntag, 17.1., mit der evangelischen Pfarrgemeinde um 10.00 Uhr einen ökumenischen Gottesdienst in der St. Josefs-Kirche Steyrermühl, wozu alle recht herzlich eingeladen sind.

Familienmesse: Aus diesem Anlass entfällt nächsten Sonntag , 17.1., der 10.00 Uhr Gottesdienst in der Pfarrkirche.

Termine: Folgende Runden treffen sich nächste Woche

-Mitarbeiterkreis der Kath. Frauenbewegung am Dienstag 12.1. um 20.00 Uhr im Pfarrhof

-Die Bibelrunde am Donnerstag 14.1. um 17.00 Uhr im Pfarrhof

Amtseinführung Bischof: Die Amtseinführung des neuen Diözesanbischofs Dr. Manfred Scheuer findet nächsten Sonntag, 17.1., um 15.00 Uhr im Maria-Empfängnis-Dom statt. Parkplätze für Teilnehmerinnen u. Teilnehmer an der Feier, wozu alle eingeladen sind, stehen beim Stadion und Urfahrner Jahrmarktgelände zur Verfügung. Die Feier der Amtseinführung wird auch im Fernsehen übertragen.